



Bajo nivel de los embalses obliga a Ecopetrol a priorizar venta de gas a termoeléctricas

Actualidad / Por Michael Joseph Saportas Peláez

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, anunció que aumentará el precio del gas en todo el territorio nacional.

De acuerdo con el funcionario, el bajo nivel de los embalses llevó a la compañía a suspender la venta de gas a 13 empresas distribuidoras para dar prioridad a las termoeléctricas que necesitan del combustible para funcionar. Asimismo, reiteró que desde el Gobierno se está trabajando en un rebalanceo del consumo de gas en Ecopetrol, logrando una reducción del 10% para atender la demanda térmica.

"Estamos liberando gas y líquido para atender la demanda térmica para la generación de energía y contamos con un plan de contingencia para activarlo en el momento que sea necesario, pero esperemos que no sea esa la situación", dijo Roa, en diálogo con Caracol Radio.

La sequía ha obligado a las autoridades a tomar medidas urgentes. El alcalde de Bogotá, Carlos Fernando Galán, anunció el regreso del racionamiento diario por el bajo nivel de agua en el embalse Chingaza, que reportó solo 45,22% de capacidad el 19 de septiembre de 2024.



← Entrada anterior

Buscar

Ingrese el tema que

Buscar

Revista El Congreso Siglo XXI

409 seguidores

Seguir página

Revista El Congreso Siglo XXI

hace 17 horas

REGIONES

BENESTAR FAMILIAR REPORTÓ DESCENSO EN MORTALIDAD INFANTIL EN LA GUAYARA

ESPACIO DISPONIBLE

[PAUTE AQUÍ]

Edición Especial del ...



- Bajo nivel de los embalses obliga a Ecopetrol a priorizar venta de gas a termoeléctricas
- Barranquilla será sede de la XXXVII Asamblea (EFSUR)

